

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan rasa syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala berkah, rahmat, dan hidayahNya yang telah diberikan kepada penulis, sehingga penulis mendapat kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir dengan judul “Perancangan Interior Pusat Terapi Ekspresif Untuk Anak Gangguan Spektrum Autis di Makassar”. Dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini tidak sedikit hambatan yang penulis hadapi, sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan dengan baik, semua itu juga tentu tidak lepas berkat bantuan dan pengarahan dari berbagai pihak. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih kepada :

1. Kedua Orang tua, yang selalu menyertai penulis dalam setiap doanya, memberikan semangat dan dukungan yang tiada henti-hetinya, menjadi tempat mencurahkan segala kesusahan yang penulis alami semasa penyelesaian tugas akhir, dan tentunya sebagai sponsorship dalam mendanai seluruh tugas akhir penulis. Terimakasih banyak ma, pa, semoga penulis bias diberi kesempatan untuk membalas seluruh pengorbanan yang kalian berikan.
2. Keluarga besar, terimakasih selalu perhatian dengan tidak bosan-bosannya menanyakan kabar penulis, yang selalu memberi dukungan dan mau mendengar segala keluhan-keluhan penulis. Khususnya Novita.S kakak sepupu terbaik yang selalu menanyakan penulis “kapan pulang, kapan wisudah, kapan liburan bareng?” sesungguhnya apapun bentuk perhatian yang kalian berikan merupakan penyemangat penulis dalam mengerjakan tugas akhir ini.
3. Pak Irwan Sudarisman, selaku pembimbing I yang memberikan arahan dan membantu penulis hingga bias menyelesaikan karya tugas akhir ini, terimakasih selalu mengingatkan kekurangan-kekurangan penulis dalam penyusunan tugas akhir serta selalu menghargai usaha yang telah penulis lakukan selama mengerjakan. Penulis minta maaf jika selama masa bimbingan an penyelesaian tugas akhir masih terdapat kesalahan.
4. Pak Ahmad Nur Sheha, selaku pembimbing II, yang memberikan banyak ilmu yang kepada penulis sehingga memberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyusun karya tugas akhir ini, terimakasih telah sabar dan tetap bertahan membimbing penulis yang terkadang masih kurang paham atas arahan yang diberikan, dan terimakasih juga karena selalu memberikan apresiasi dan kesempatan bagi penulis untuk terus memperbaiki penulisan karya tugas akhir ini. Penulis mohon maaf atas

kekurangan kekurangan dalam karya tugas akhir penulis. Teman dekat penulis yang senantiasa membantu untuk menyelesaikan tugas akhir ini, Odie, Ibah, Enny, Chaty, Aca dan yang lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

5. Sista-sista Divergentku dan Kontrakan Squad, yang dari awal perkuliahan sampai detik ini baik susah atau senang masih tidak bosan-bosannya dijalani bersama. Nurul Thayyibah, si pendengar terbaikku sedari SMA, tidak pernah bosan dan sabar mendengar keluhan-keluhanku, yang selalu mau direcokin kalo lagi sibuk, selalu memberikan solusi yang terbaik dari setiap keluhanku dan sangat tulus membantu melengkapi tugas akhirku. Claudia Patricia, si pembimbing ilegalaku yang merangkap menjadi kang Maketku, selalu memberikan arahan dan masukan pengerjaan laporan tugas akhirku, yang tiada hari tanpa mengingatkan deadline tugas akhirku, teman begadang, teman ngemil tengah malam, yang selalu memberi asupan makanan, karena kalua ada odie asupan makananku bias teratur hehe. Marsha Zena Lubis, si yang selalu perhatian dan menanyakan kelengkapan tugas akhirku, yang disaat-saat penulis butuh bantuan dengan ikhlas mau membantu, yang selalu memberi dorongan semangat untukku di hari-hari menuju preview. Chaterina Melisa Lubis, si penghiburku dikala bosan tugas, yang selalu ngomel kalo penulis mulai keteteran karena kesantiaian, yang selalu bertanya apa yang belum? Yang selalu mengulurkan bantuan untuk melengkapi tugas akhirku dan selalu ikut pusing kalo penulis juga sedang pusing. Enny Desy, teman seperjuangan tugas akhir, teman berbagi keluh kesah TA, teman berbagi semangat, teman bertukar ilmu, yang selalu menjadi pendorong penulis dalam mengejar deadline. Terimakasih banyak kalian semua, yang selalu ada dan mengisi hari-hari Taku, tanpa kalian tentunya penulis tidak bias melewati hari hari itu dengan mudah. Semoga ditahun-tahun berikutnya hubungan pertemanan ini semakin kuat, walaupun jarak memisahkan kita.
6. Teman-Teman sepebimbingan, khususnya Amira teman setia mencari dosen pembimbing, teman tugas bareng, teman berbagi cerita sehabis bimbingan dan untuk semua teman sepembimbinganku yang terlalu banyak untuk disebut satu-satu, Terimakasih mau saling menyemangati dan saling bertukar ilmu, yang sama-sama berjuang menyelesaikan kelengkapan tugas akhir, saling mengingatkan dan mendukung kelancaran tugas akhir ini. Alhamdulillah akhirnya kita lulus ya.
7. Teman Teman Desain Interior angkatan 2013, terimakasih atas semangat dan dukungan kalian kepada kami yang menjalankan tugas akhir ini, semangat berjuang menjacari kerja dan melanjutkan study lagi teman-teman.